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Ushuaia77 de junio de 2024.

SEÑORA PRESIDENTE CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
Dra. GABRIELA MUÑIZ SICCARDI

De mi mayor consideración:

Por medio de la presente, me dirijo a Usted a los efectos de remitirle el
siguiente proyecto de Minuta de Comunicación para su consideración y
tratamiento en la próxima sesión ordinaria del Concejo Deliberante.

El mismo tiene por objeto solicitar a la UISE (Ushuaia Integral Sociedad
del Estado) que informe sobre la factibilidad de implementar un nuevo recorrido
de transporte público que conecte el Aeropuerto Internacional Malvinas
Argentinas con el centro de la ciudad de Ushuaia. Esta iniciativa busca facilitar
el acceso de turistas y residentes, promoviendo el uso del transporte público y
mejorando la conectividad de nuestra ciudad.

Sin otro particular, saludo a Ud. atentament
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Fundamentos

La Carta Orgánica Municipal de Ushuaia, en su artículo 41, establece la
competencia del municipio en materia de transporte público, orientada a
garantizar la accesibilidad, eficiencia y seguridad del mismo para todos los
ciudadanos. A su vez, en el artículo 42, se enfatiza la importancia de promover
un desarrollo urbano que facilite la movilidad y conectividad dentro de laciudad.

El Aeropuerto Internacional Malvinas Argentinas de Ushuaia es una puerta de
entrada crucial para los residentes de nuestra ciudad y para el turismo, tanto
nacional como internacional. A pesar de su importancia, actualmente no existe
una conexión directa de transporte público entre el aeropuerto y el centro de la
ciudad, lo que representa una limitación significativa tanto para los residentescomo para los visitantes.

La implementación de un nuevo recorrido de transporte público que conecte el
ellos:aeropuerto con el centro de la ciudad podría ofrecer múltiples beneficios, entre

1. Facilitación del Turismo: Los turistas que arriban a nuestra ciudad
encontrarán un medio de transporte eficiente y accesible, mejorando suexperiencia de viaje.
2. Reducción del Tráfico: Al ofrecer una alternativa al uso de taxis y vehículos
privados, se contribuirá a disminuir la congestión vehicular en las calles deUshuaia.
3. Promoción del Transporte Público: Esta iniciativa fomentará el uso del
transporte público, alineándose con políticas de sostenibilidad y reducción de lahuella de carbono.
4. Accesibilidad y Conectividad: Mejora la conectividad entre dos puntos
estratégicos de la ciudad, facilitando el desplazamiento de los residentes quenecesitan acceder al aeropuerto.

Considerando los beneficios mencionados y la importancia de contar con un
sistema de transporte público eficiente, resulta necesario solicitar a la UISE que
evalúe y determine la factibilidad de este nuevo recorrido.

En este contexto, solicito el acompañamiento de mis pares a la presente' iativa.
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CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA

Minuta de Comunicación

En mi carácter de Presidente del Concejo Deliberante y por mandato del
cuerpo de concejales, tengo el agrado de dirigirme al Sr. Presidente de la UISE
(Ushuaia Integral Sociedad del Estado), Guillermo Aramburu, a los fines de
solicitarle tenga a bien a remitir a este cuerpo deliberativo, información sobre la
factibilidad de implementar un nuevo recorrido de transporte público que
conecte el Aeropuerto Internacional Malvinas Argentinas con el centro de la
ciudad de Ushuaia.

Belén NIONTE DE OCA
Conce01 Bloclue JxC

Conce0 Delineraute Ushuoia
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